

Actas

SESION N° 1.005 ORDINARIA DE DIRECTORIO, CELEBRADA EL MARTES
12 DE ENERO DE 1954

Se abrió la sesión a las 22 horas bajo la presidencia de don Domingo Tagle.

Asistieron los Directores Ejecutivos señores: Ernesto Ayala, Fernando Martínez, Vicente Izquierdo B., Raúl Sáez, Javier Vidal, Fernando Palma, Julio Cariola, Sergio Silva y Rodrigo Flores; y vitalicios señores: Ernesto Greve y Reinaldo Harnecker.

Especialmente invitado asistió don Hernán Briones, Vicepresidente de ASIMET.

Actuó de Secretario don Vicente Izquierdo.

Excusas: don Luis Joannon, por estar enfermo; don Carlos Hoerning, por viaje a Brasil; don Walter Müller, por estar en el extranjero; don José Valdés, don Jorge von Bennewitz, don Raúl Matus, por estar fuera de Santiago.

Puesta en discusión el acta de la sesión anterior N° 1.004, fue aprobada con la observación de que se debe dar cuenta de una carta credencial, entregada por el Director don Rodrigo Flores, de la Sociedad Ecuatoriana de Ingenieros y Arquitectos, presentando al Vicepresidente don Jorge Cáceres.

Esta sesión-comida, última antes de vacaciones, se ha dedicado a felicitar a aplaudir la brillante labor realizada por nuestro Director don Ernesto Ayala, en compañía de nuestro colega don Hernán Briones, en la presidencia y vicepresidencia de ASIMET.

La Exposición Metalúrgica, recién clausurada, ha sido una página de honor en la colaboración que los ingenieros están dando para el progreso de Chile.

CUENTA

Movimiento de socios.

Fallecimiento. Del sensible fallecimiento del socio ingeniero don Paul Mongard, acaecido últimamente.

Renuncia.

De una carta renuncia del socio don Adolfo Vatter H., a partir del 1° de enero del pte. año.

Se acuerda aceptarla.

Envía folleto.

De una tarjeta de don Eugenio Heiremans D., adjuntando folleto titulado "Organizations of Engineers of the United States of America".

Se acuerda agradecer este envío.

Credencial.

De una carta credencial de la Sociedad Ecuatoriana de Ingenieros y Arquitectos, presentando al ingeniero don Jorge Cáceres L., Vicepresidente de esa Sociedad. Lo atendió el Director don Rodrigo Flores.

Empresa de los FF. CC. del Estado. Folleto de la situación actual. De una tarjeta del Director General de los Ferrocarriles del Estado, don Fernando Cruchaga S. M., enviando el folleto sobre la situación actual de la Empresa a su cargo.

Se acuerda acusar recibo y agradecer.

Country Club.

De una carta de un Director del Prince of Wales Country Club diciendo que por intermedio del señor Arturo Meneses, han recibido las condiciones estudiadas para efectuar el desahucio del contrato celebrado en 1930 entre las dos entidades.

Después de un amplio debate se acordó encomendar al Director señor Izquierdo, para que en compañía de don José Valdés continúe conversaciones sobre esta materia con los señores directores del Country Club pues las condiciones resumidas en la carta no satisfacen al Directorio del Instituto.

Fundación "Carlos Valenzuela Cruchaga".

Don Fernando Palma dice que después de haber conversado con el señor Carlos Valenzuela Cruchaga, el abogado don Benjamín Dávila y el señor Vicente Monge, ha proyectado la Fundación "Carlos Valenzuela Cruchaga" cuyo borrador se acompaña.

Se acuerda aprobar este borrador y agradecer a don Fernando Palma su colaboración.

Instituto de Ingenieros Civiles de España.

De una comunicación de este Instituto fechada el 2 de octubre de 1953 por la que da cuenta que en el mes de septiembre de 1951, se constituyó la Federación Internacional de Asociaciones Nacionales de Ingenieros (F.I.A.N.I.) y anuncia un número del Boletín Informativo de ese Instituto que publica un Congreso Internacional de Ingeniería que se celebrará en Roma dentro de breves días.

Desean ponerse en contacto con la UPADI y todas las instituciones de ingenieros de los países americanos con la esperanza de llegar algún día a formar una Federación Mundial que agrupe a los ingenieros de América y Europa.

Se acuerda pasar al Comité de la USAI.

IV Congreso de Ingeniería Sanitaria. Sao Paulo.

De una carta de la Asociación Interamericana de Ingeniería Sanitaria, de Sao Paulo, Brasil, comunicando que el IV Congreso de Ingeniería Sanitaria se efectuará entre el 25 y el 31 de julio de 1954. Adjunta un ejemplar del programa completo y ruega se hagan publicaciones de éste en nuestros Anales:

Se acuerda pasarlo a la División de Hidráulica.

Solicitan datos firma "Hans Beddig".

De la firma "Forderanlagen Maschinenbau G.M.B.H.", solicitando informes de la firma "Boddig" especialista en equipos eléctricos.

Se contestó que el Instituto no daba referencias comerciales, pues solamente obtenemos los datos personales de cada socio al ingresar a la institución.

Inditecnor.

De una carta del Director de INDITECNOR comunicando que en la última sesión de Consejo se aprobó el texto definitivo del Reglamento de la "Marca de conformidad con las normas de Inditecnor", adjuntando un ejemplar.

Se agradeció.

Sociedad Chilena de Medicina e Higiene del Trabajo.

De una carta de esa Sociedad comunicando que ha resuelto organizar sus primeras jornadas anuales sobre los temas de su especialidad e invitan especialmente al Presidente del Instituto.

No se ha recibido programa ni otros detalles de estas jornadas.

Se tomó nota.

Centro Científico de la Vivienda.

De una circular de ese Centro comunicando que en los Estatutos del Centro, en el Art. 10, se establece que los socios deberán pagar cuotas anuales para poder financiar los gastos.

Manifiesta que como el Instituto tiene un representante oficial podría enviar una suma voluntaria para el Centro, a nombre de Centro Científico de la Vivienda.

Se acuerda pasar a Tesorería.

Plan de la Vivienda.

De una tarjeta del Ministro de Obras Públicas, don Orlando Latorre, invitando al Presidente del Instituto a una reunión en el Salón Rojo de la Moneda para el 29 de diciembre, a las 4 P. M., para oír a S. E. el

Presidente de la República sobre el Plan de la Vivienda de 1954.

El Presidente concurrió a este acto.

Alcaldía de Santiago.

Del Oficio N° 60, por el cual pide al Instituto indicar nombre de dos ingenieros para ayudar en la resolución de las propuestas de adquisición de 18 máquinas barredoras.

Se indicó los nombres de los señores Fernando Palma, José Valdés y Patricio Huneeus, para que la Alcaldía elija entre ellos a los integrantes de la Comisión Municipal.

De una tarjeta de la Alcaldesa de Santiago, señorita María Teresa del Canto, por la que lamenta no haber podido asistir a la ceremonia de la colocación del nombre del Ing. don Alberto Obrecht, el domingo 20 de diciembre próximo pasado, en el monumento que tiene la colonia francesa en el Parque Forestal.

De una carta del Departamento del Sena Inferior Puentes y Calzadas, de Francia, comunicando que la Asamblea General de Delegados del Primer Congreso Internacional de la Federación de Cemento Precomprimido, ha aprobado los Estatutos y envía la nómina de su Consejo Administrativo.

Se acordó enviar a la División de Estructuras.

Buenos Aires. Carta del señor Carlos A. Lastre.

De una carta de don Carlos Lastre, acusando recibo de los Anales; 1, 2 y 3 del año 1944, y solicita informe sobre las actuales condiciones de suscripción a nuestra revista.

Secretaría contestó indicando la tarifa vigente.

Centro de Ingenieros de Córdoba R. A.

Envía una atenta nota con sinceros saludos de Pascua y Año Nuevo.

Saludos de Año Nuevo.

De la Manufacturera de Papeles y Cartones.

Del Coro Universitario de la Universidad de Chile.

De la Dirección de la Empresa Zig Zag.
De la Editorial Universitaria.

UPADI. Montevideo.

Solicita se le contesten algunos puntos para acercamiento de ingenieros o profesores que estén en contacto con la UPADI para considerarles en la 3ª Convención a realizarse en Sao Paulo del 2 al 8 de agosto próximo.

Adjunta también actas N.os 50 y 51.

Se acuerda pasar a la USAI.

Compañía Minera Tamaya.

De una carta de esta Compañía Minera solicitando el Salón de Actos para celebrar la Junta de Accionistas el día 27 de enero a las 11 horas.

Se acuerda aceptar, indicando que el Instituto espera una colaboración para el mantenimiento de sus servicios, que se fija en \$ 1.000.

Revista Mc. Graw Hill Int.

Consulta si están dispuestos a continuar solicitando publicaciones de Mc. Graw Hill Int.

Se acuerda agradecer al señor Rodrigo Flores esta gestión que permitirá obtener valiosos volúmenes para la Biblioteca.

Tesorería.

El tesorero da cuenta del movimiento de Caja durante el mes de diciembre de 1953.

El Presidente da cuenta de estar ya redactadas por el abogado señor Vial las modificaciones al Proyecto de Ley de Colegio de Ingenieros y de Técnicos, distribuidas entre las instituciones interesadas, y citada la Comisión Redactora para el miércoles 20 del presente.

En las modificaciones, fueron aprobadas todas las indicaciones que formuló el Directorio del Instituto, en sesión extraordinaria celebrada para este objeto.

Se levantó la sesión a las 23.30 horas.